Kai Hiebert überragt in Heiligenrode

Rad-Trial

STADTLOHN. Beim fünften Lauf zur norddeutschen Trial-Meisterschaft sowie des klassenoffenen norddeutschen Fahrrad-Trial-Cups in Heiligenrode überragte Kai Hiebert vom Trial-Motorsport-Club Stadtlohn mit einem weiteren Sieg bei den Schülern. Der 13-Jährige hatte schon die ersten vier Läufe gewonnen.

Die Stadtlohner Sportler belegten fünf Plätze auf dem Treppchen. Angefangen bei Jorke Erwig, der zuerst nur schwer in den Wettkampf kam, sich dann aber von Runde zu Runde steigerte und den dritten Platz in der Klasse Schüler U13 belegte. Auch David Brücks hatte Schwierigkeiten, in den Wettkampf zu finden. Allerdings leistete er sich in der letzten Runde nur einen Strafpunkt und kam auf Platz zwei in der Klasse Jugend.

Tjard Erwig musste der Hitze Tribut zollen. Dennoch konnte er mit Platz fünf zufrieden sein.

In der Klasse Elite war Jannis Oing mit seinen Leistungen zufrieden. Er musste sich dem sechsfachen Deutschen Meister Hannes Herrmann vom MSC Thalheim und Moritz Mettenheimer vom ASC Melsungen geschlagen geben.

Beim Fahrrad-Trial-Cup fuhr Jason Wagner einen konstant guten Wettkampf und wurde Drittre bei den Experten. Morris Ueding kam in der Klasse Fortgeschrittene auf Platz sechs.

1 von 1 08.06.17, 12:15